



Carolina Beauregard (Diputada – PAN)

Entrevista con Federico Lamont

“Es una de las principales razones por las que los ciudadanos desacreditan la labor política, en particular de los diputados, porque sí es una traición al voto del ciudadano que va y sufragó por una oferta política particular, por una plataforma, cuando a la mera hora ya estando electos en la Cámara de Diputados, se cambian de partido político y traicionan este sentir ciudadano. No puedo creer cómo estamos viendo diputados en concreto que de Morena se han ido a otros partidos o del mismo Acción Nacional se han ido a Morena. Esta iniciativa que presentamos es para que aquel diputado en funciones que quiera cambiar de grupo parlamentario, lo pueda hacer, pero que no forme parte de ningún partido político, es decir, que sea ahora diputado sin partido y así se desincentive esta práctica desleal por parte de los legisladores, porque sabemos que la mayoría de ellos cuando deciden cambiarse de partido y, sobre todo, a estas alturas, es porque no fueron privilegiados con alguna candidatura y simplemente es por un tema meramente personal, deciden traicionar este voto del ciudadano”.

<https://drive.google.com/file/d/1nnt2juqJAJUUMOrLgA3e8uEJZZgLG8u4/view>